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M I T T E I L U N G  
 
aus der 12. Sitzung 
der Gemeindevertretung 
am Montag, 21.11.2022 

 

 
 
Anfragen 
 

Tagesordnungspunkt 12.2 AF-7/2022 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
bzgl. einer Auswertung des NVV zur Linie 56 
 
„Auf der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 22.09.2022 wurde unter Punkt 1, durch 
Vertreter des NVV, eine Aussicht in die Entwicklung des NVV gegeben. Ferner erfolgte ein Bericht 
über die Linie 56. Herr Lometsch vom NVV sagte zu, der Verwaltung die erfassten Werte der Ein- 
und Aussteiger pro Monat des letzten Jahres bei der Linie 56 zur Verfügung zur stellen. 
 
Wir fragen: 
a) Sind der Verwaltung diese Daten übermittelt worden? 
b) Wenn nein, hat die Verwaltung nachgehakt?  
c) Warum wurde nicht nachgehakt? 
d) Ist die Verwaltung gewillt dies in absehbarer Zeit zu tun? 
e) Wenn ja zu a, warum sind diese Daten nicht an die Ausschussmitglieder weitergeleitet wor-

den?“ 
 
Bürgermeister Thomas Petrich:  
a) Ja. 
b) Entfällt. 
c) Entfällt. 
d) Entfällt.  
e) Die Daten wurden mit Mail vom Donnerstag, den 17.11.2022 übersandt.  
 

 
 
 
 
Edermünde, 22.12.2022 
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